

# *Le Pape François se prononce pour la paix dans le monde et salue l'accord nucléaire iranien*

---



Rome, 6 avril (RHC-PL)- Le Pape François s'est prononcé pour un monde de paix et de liberté où il n'existe pas de victimes de la violence et de trafic d'armes ou de drogues et il a considéré comme un espoir le récent accord étape sur le programme nucléaire iranien.

Dans son message Urbi et Orbi prononcé lors d'une cérémonie Place Saint – Pierre du Vatican , le Souverain Pontife a rappelé les multiples conflits qui se se déroulent dans la planète , et il a adressé au monde ses désirs de paix et de réconciliation.



**Radio Habana Cuba**